

# 八戸・ウイング高等学院「1期生」4人



卒業  
通信課程  
業

## 「私たち変わった」

# 中退から「18の春」

卒業したのはいずれも十八歳の高島純平君、松村邦広君、坂本一真君、笛山祐未さん。四人は「やりたいことが変わった」など、さまざまなかかわりが希薄になっていた生徒もいて、四人は「お世話になった人への感謝を忘れず、頑張っていきた」と新天地での活躍を誓った。

進路に迷い、一度は学校をドロップアウトした高校生四人が二十九日、無事に卒業の日を迎えた。人生の新たな一步を踏み出した。不登校などで通信制高校へ通う生徒のサポートをしている八戸市の「ウイング高等学院」（畠山篤学院長）で初めてとなる卒業式。社会とのかかわりが希薄になっていた生徒もいて、四人は「お世話になった人への感謝を忘れず、頑張っていきた」と新天地での活躍を誓った。

同学院講師のサポートを受けて単位を取得、晴れて卒業の日を迎えた。通信制課程の卒業式の場合、普通は卒業証書を個人へ郵送して終了する。だが、式では日本航

空高校の篠原雅成校長代行から一人一人に卒業証書が授与された。畠山学園長の「全日制の生徒と同じ形で（証書を）渡し

た」「学校がつまらなくて感じた」など、さまざまなかかわりを持つようになつた」と、以前と変わった自分自身に驚いていた様子。

あまり人と話すのが好

きではなかったという坂

か」と中退時の心境を明

かした。ただ、今はコン

ピューター関係の仕事を明

かした。たゞ、今はコン

ピューター関係の仕事を明

かした。たゞ、今はコン

ピューター関係の仕事を明

かした。たゞ、今はコン

ピューター関係の仕事を明

かした。たゞ、今はコン

ピューター関係の仕事を明

かした。たゞ、今はコン

ピューター関係の仕事を明

卒業式を終え、笑顔をみせる（前列左から）高島純平君、松村邦広君、笛山祐未さん、坂本一真君